

Plant for the Planet

Viel Wissenswertes zum Thema Klimawandel

Im November begeisterten vier Plant-for-the-Planet-Botschafterinnen, alleamt ehemalige Seeshaupter Grundschülerinnen, die Dritt- und Viertklässler mit ihrem Vortrag über die Themen „Klimawandel und Klimagerechtigkeit“. Plant-for-the-Planet ist eine globale Bewegung mit einem großen Ziel:

auf der ganzen Welt Bäume pflanzen, um die Klimakrise zu bekämpfen. Es sind derzeit mehr als 100.000 Kinder weltweit für die Organisation aktiv. 63.000 von ihnen sind Botschafter für Klimagerechtigkeit. Das sind Kinder zwischen neun und zwölf Jahren, die ihr Wissen an andere weitergeben. So erreicht

Plant-for-the-Planet möglichst viele Kinder und motiviert sie, für ihre Zukunft aktiv zu werden. Die vier Botschafterinnen Helene Bertz, Klara Höfter sowie Leia und Lara Weiss stellten den Seeshaupter Kindern die Aktivitäten der Jugendorganisation dar und die Möglichkeit, wie jeder einzelne dazu beitragen kann, den CO₂-Ausstoß zu verringern. Die etwa 60 Kinder lauschten gespannt und mucksmäuschenstill den Erklärungen und waren beeindruckt von den Bildern der Präsentation. Interessiert stellten sie im Anschluss Fragen zum Thema und zu den Aktivitäten. Die Kostprobe der „Guten Schokolade“ sowie die Plant-for-the-Planet-Flyer nahmen sie dankend entgegen. Das Ziel der Organisation Plant-for-the-Planet: „Weltweit 1.000 Milliarden Bäume pflanzen. Eine Million andere Kinder begeistern, Botschafter für Klimagerechtigkeit zu werden.“ *az*

V.li.: Klara Höfter, Helene Bertz, Lara und Leia Weiss. *Foto: privat*

ANZEIGE

Jetzt auch SAMSTAGS
von 11.30 bis 14.00 Uhr
MITTAGESSEN !

ESSEN & EINKAUFEN !

